

Nachbarschaft Muri-Gümligen – das Freiwilligen-Netzwerk (ehemals Zyt ha für anderi)

«Weil es wichtig ist, dass wir einander kennen und unterstützen.»

Das ist unsere Daseinsberechtigung und eine Antwort auf unsere Frage «Würden Sie sich bei Bedarf beim Verein Nachbarschaft Muri-Gümligen melden?» An unserer Umfrage vom letzten Samstag, 15. Oktober haben wir viele Nachbarinnen und Nachbarn getroffen, die mit uns ihre Erfahrungen und Bedürfnisse rund um das Thema Freiwilligenarbeit geteilt haben. Wir unterstützen Sie bei der Suche nach einem Gegenüber in der Gemeinde. Wir sind sozusagen eine Partnervermittlung für Freiwilligenarbeit. Helfen Sie mit, unsere Tätigkeit an Ihre Bedürfnisse auszurichten. Wir sind für alle da. Gross und Klein, Jung und Alt: Was ist Ihre Meinung?

Machen Sie mit bei unserer Online-Umfrage auf <https://www.empirio.de/s/JdJ=Ldl1JF> oder QR-Code mittels Handykamera scannen und los geht's.



Umfrage zur Freiwilligenarbeit in Gümligen.

Bild: zVg